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Sujets à l’ordre du jour 

1. Suivi CPSST
Pour ce point, nous accueillons François Guillemette et Martin Rondeau, nouvellement 
nommé en remplacement de Sébastien Létourneau. Ils nous informent que les dernières 
rencontres ont permis de restructurer le CPSST, entre autres avec la création de sous-
comités :

• Formation et prévention : incluant le parcours de la bouteille, plan d’action à venir et 
la fiche d’inspection ;

• EPI équipement : revoir le contrat de chaussures, gants de manutention (post-mortem 
après une première année d’utilisation) ;

• Communication et information : Répondre aux questions et le Sécuritract ;

• Statistiques : enquête d’incident, rapports pour faire ressortir les données sur les 
risques d’incidents.

Ces sous-comités devront se rencontrer indépendamment avant la tenue des rencontres 
du CPSST. Les informations et échéanciers seront tenus à jour via un registre de suivi.

Personnes présentes :

• Maxime Pichette, Amélie Valois-Desjardins et Simon Gélineau

• Geneviève de la Durantaye, Sylvain Larocque, Martin Lévesque, Alexandre Côté et 
Stéphanie Morissette
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3. Chiffres comparatifs BHT/UHT

4. Entente SAQ.com – Communication 
des gestionnaires 

l’offre de produit sur SAQ.com et aux titulaires de permis avec 20 000 produits, incluant 
des produits d’importation privée à l’unité, et d’offrir la livraison des commandes en 
ligne en 24h. Le plan initial prévoyait le regroupement de Barsalou et du CSM en 2022, 
le début des travaux d’agrandissement en 2023 et la mise en service de l’équipement de 
préparation automatisée des commandes en 2027.

Nous sommes informés que les échéanciers de construction sont à la merci de l’obtention 
des permis de construction. Nous demandons si l’équipement d’automatisation des 
commandes (machine) existait déjà ou si elle devait être construite sur mesure pour la 
SAQ ? M. Bourdeau nous informe que la machine a été trouvée et que l’entrepôt sera 
construit par-dessus. Elle sera faite sur mesure pour les besoins de la SAQ. La machine 
amènerait les boîtes de produit aux cueilleurs pour monter les commandes, plutôt que 
de devoir se déplacer dans l’entrepôt pour accéder aux caisses/bouteilles. 

Rappelons que cette rencontre avec M. Bourdeau fut demandée par la partie syndicale, 
à la suite de la parution d’un article de presse de l’Action, ou l’on pouvait lire que la SAQ 
travaillait à la mise en place d’un système automatisé de ventre libre-service à l’unité. Un 
projet de longue haleine pour la SAQ (laction.com) ce à quoi M. Bourdeau a répondu qu’il 
s’agissait d’une mauvaise interprétation/compréhension du journaliste.

Nous informons la partie patronale que nous souhaitons revenir aux présentations des 
résultats financiers jadis faites en comité de soutien. Nous aimerions toutefois obtenir 
les comparatifs entre les données BHT et UHT, car il y a des disparités entre les rapports 
présentés en comité de soutien et ceux accessibles via Intranet.

Lors des discussions en lien avec l’entente de déplacement des employés réguliers de 
la SAQ.com, Lisa avait demandé d’assister aux communications faites aux gestionnaires 
touchés par les créations de postes en surplus, afin que l’employeur respecte ses 
engagements selon lesquels la planification annuelle et le processus 10.06 devaient être 
faits sans tenir compte de ces postes.

2. Projet Centre automatisé de 
Montréal (CAM)
Pour ce point, nous accueillons Luc Bourdeau, VP chaîne d’approvisionnement. Un rappel 
du projet nous est fait :

La transformation du CDM/CSM sera faite dans le but de répondre aux besoins de la 
SAQ en termes de stratégie omnicanale et de progression des ventes numériques. Cela 
permettra de regrouper les activités de cueillette à l’unité dans un seul site, d’accroître 



Martin Lévesque nous informe que les directeurs touchés ont été informés des 
résultats de vote de l’entente en assemblée générale plus tôt ce matin et que les futures 
communications seront faites paritairement afin que tout soit bien compris dans le réseau.
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6. Prochaine rencontre prévue 
le 11 janvier 2023
Présentation du plan immobilier.


